

Einst rechte Hand von Eberhard Gerstel, übernahm Ralf Bremer 1998 nach dem Ausscheiden des Firmengründers als Geschäftsführer Verantwortung für die Weiterentwicklung und den Ausbau des GERSTEL-Produktportfolios. Seitdem treibt ihn die Idee an, Analysenlösungen zu entwickeln, die den Arbeitsalltag von Anwenderinnen und Anwendern im Labor erleichtern und die einen Beitrag zu mehr Nachhaltigkeit und Umweltschutz leisten. Ralf Bremers Wirken über die Zeit und Landesgrenzen hin-

weg, seine vertrauensvolle und bilaterale Zusammenarbeit mit Kundinnen und Kunden wie auch mit Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartnern haben sein Gespür geschärft für technische und applikative analytische Lösungen, Innovationen und Märkte. Ralf Bremers Kompetenz und Erfahrung sind Teil unseres Geschäftserfolgs. Sein Know-how über sein aktives Wirken hinaus im Unternehmen zu halten und weiterzuentwickeln, ist ihm ein besonderes Anliegen.

